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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 04/12/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno quattro del mese di Dicembre in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1620733 del 26/11/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all ’O.d.G.   Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada.  Partecipa in qualità di Segretario  

Il Funzionario Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro coadiuvata, nella funzione di verbalizzante 

dalla Signora Antonina Napoli, Collaboratore professionale Amministrativo dell’U.O. Direzione/ 

Organi Istituzionali.  

Alle ore 10:04 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale i 

consiglieri risultano essere tutti presenti.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori    

i Conss. Dentici, Di Vincenti e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio.         

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario -  legge il Verbale. 

Il Presidente – comunica al consiglio che si è perpetrato nuovamente un furto all’asilo nido comunale 

Pantera Rosa ubicato in via Cortigiani.  

Il Presidente evidenzia che è stato portato via un elettrodomestico, una lavastoviglie acquistata di 

recente, strumento estremamente utile per la tipologia dell’indirizzo scolastico. Situazione analoga si è 

verificata in altre strutture scolastiche in zone limitrofe, per tale condizione si è apprestato ad esprimere la 

propria solidarietà alla responsabile dell’Ude D.ssa Margherita Greco. 

Si rende noto che sono stati chiamati a procedere i vigili urbani che hanno preso atto dell’accaduto 

dando seguito all’iter di prassi.  

Il Presidente continua con il comunicare al consiglio le date degli impegni già calendarizzate nel 

mese di Dicembre. Comunica che oggi pomeriggio 4 dicembre alle ore 15,00, in presenza del Sindaco, sarà 

inaugurato il 4° Centro Comunale di Raccolta (C.C.R.), sito nell’area adiacente la rotonda Oreto. Invita i 

consiglieri a partecipare all’avvenimento. 

In data 10 dicembre presso la villetta di via Rosina Anselmi alle ore 10 si terrà la festa di Natale 

organizzata dalle scuole Titti School e Dimensione Bimbo. 

In data 14 dicembre alle ore 9,30 l’Istituto Comprensivo “Principessa Elena di Napoli” organizza la 

Festa di apertura della Scuola al quartiere che si terrà presso il plesso di via Ustica, 46. 

In data 15 dicembre alle ore 15,30 a Villa Flora a piazzetta Colli ci sarà l’inaugurazione della 

Biblioteca di Quartiere. 

 Il Presidente rende noto a questo consiglio che per gli avvenimenti accaduti nelle ultime ore, 

riguardo la chiusura del Teatro Zappalà, si rinviano a date da destinarsi gli impegni già presi con la struttura 

sopramenzionata. Si faranno carico per dare risoluzione per gli eventuali cambiamenti nei prossimi giorni la 

D.ssa Ferreri dirigente delle attività sociali in sinergia con il Dott. Incaprera.  

Il Presidente comunica altresì che ha ricevuto comunicazione dall’assessore alle attività sociali Dott. 

Mattina, che dopo l’assestamento di bilancio è stata stanziata la somma di 800 mila euro per attività ludiche,  

ricreative e sportive che interessano adolescenti e bambini (L.285). A tal proposito i presidenti delle otto 

circoscrizioni propongono un incontro con il Dott. Brucato e la D.ssa Arena per poter stabilire di bandire 

delle gare per l’utilizzo di detta somma. 

I consiglieri si sono confrontati sulla realizzazione per la pedonalizzazione di 200 metri di marciapiede 

a piazza Indipendenza, zona alquanto caotica in qualsiasi momento della giornata la si percorra, e il 

Presidente comunica che c’è in atto un progetto finanziato dalla Regione per la suddetta pedonalizzazione. 

Chiede di intervenire il consigliere Buonpasso e il Presidente gli da parola. 

Il Cons. Buonpasso – prende la parola e con grande commozione racconta il fatto luttuoso accaduto 

nei giorni scorsi in via Pitrè, nel tratto stradale che va da Piazza Pietro Micca verso l’incrocio con viale 

Regione Siciliana. E ribadisce la necessità di installare un autovelox nella zona sopracitata, come aveva 

proposto mesi fa con una mozione e per cui il consiglio aveva deliberato positivamente. Il tratto di strada in 
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questione è un rettilineo di circa 2 km che soprattutto di notte si trasforma in una pista da corsa e visto che la 

zona è ad alta densità demografica, negli ultimi anni si sono verificati diversi incidenti stradali di gravissima 

entità e per tale motivo insiste con l’installazione di un autovelox permanente.    

Il Presidente comunica che c’è una proposta sul progetto per la realizzazione, in variante allo 

strumento urbanistico vigente, del complesso polifunzionale della Polizia di stato nell’ area di sedime 

dell’Aeroporto di Boccadifalco, inserito al punto 4 dell’ordine del giorno e a tal proposito per poter 

analizzare il progetto inviterà la prossima settimana la commissione urbanistica. 

Il Presidente -  verificato che non ci sono più comunicazioni da dare, alle ore 10:30 chiude la seduta.  

 

 

 

      f.to Il Segretario f.to Il Presidente  

        Funzionario Amministrativo                                                               Silvio Moncada 

         Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 
         


